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 WELCOME   副会長 高野 悠 

 

 会長あいさつ   会長 望月秀則 

皆さん、こんにちは。本日は JC の皆さんが来られていま

すので、しっかりとご挨拶したいと思っております。先日、

横田市長、教育長、社会福祉協議会、北海道新聞

社、メディアコムを回って

参りました。資料を準備し

ていたことから、こちらのメッ

セージがしっかりと伝わった

のかなと確信しております。 

さて、皆さんの中の世間

話は常々、どんなことが話

されているのか、と思うと「健康・会社・金銭・家庭家族」

の話が概ね主流かと思います。これで４K です。これにロ

ータリーの R を加えて１R。ロータリーをどんどん話題に加

えて４K1R を推進して頂きたい、このように思うわけであ

ります。 

本日は、第２回目の例会でございます。ここまで着実に、

委員長会議、女性部会議、パスト会長会議をすすめて

参りました。軸が回り始めた実感があります。しかし、しっ

かりと築いてきた伝統も崩れるのも簡単なので気を引き

締めて参りましょう。 

本日は JC より４名の皆さんが来ております。私も 12 年

半在籍しましたが、本日ここであいさつをさせて頂いてい

るのも青年会議所で育てられたおかげと思っております。

日本最高の研修機構です。委員長会議の資料は青年

会議所の議案フォームを参考にさせて頂きました。 

こういった繋がりを大事にしていきたいと思っております。

最後になりましたが、先週の例会でバッジの【必ず着用】

のことが話題になりましたが、会員手帳 P35 に同じ文言

があるのでそのように掲載しました。実際、作業服でも簡

易的につけることができるロータリーバッジも販売していま

すし、女性用バッジも幅広くございます。しかし、【必ず】と

いう言葉が少々強いと感じますので次回例会案内から

は【必ず】を除いて、毎回案内するように致しますのでどう

ぞよろしくお願い致します。 

本日、委員長方針の例会です。たいへん楽しみにしてお

りました。本日の例会、よろしくお願い致します。 

 

 ごあいさつ  

（一社）千歳青年会議所 副理事長 土門哲也 様 

望月会長をはじめとする千歳セントラルロータリークラブの

皆様、例会の貴重なお時間を頂戴しまして、誠にありが

とうございます。私千歳青年会議所 副理事長 土門

哲也と申します。この度、私たち千歳青年会議所が 7

月 29-30 日 に 実 施 致 し ま す 「 RIVER  CITY 

PROJECT」という事業の PR をさせて頂きに参りました。

詳細につきましては、担当委員長の伊藤洋平よりご案

例会出席状況（2023 年 7 月 11 日） 

会員数 44 名 

会員出席者数 28 名 

欠席者数（内：無断欠席） 13（3）名 

出席計算に用いた会員数 41 名 

出席率 68.29 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 4 名 

2 出席者数総計 32 名 
 

前回例会 確定出席率（2023 年 7 月 4 日） 

確定出席率（MU 含む） 68.29％ 

2.50 ％  

 

 

 

 

土門哲也 様 一般社団法人千歳青年会議所  副理事長 

伊藤洋平 様 〃 地域徳育推進委員会 委員長 

茂木絵里花 様 〃 〃 副委員長 

安部優雅 様 〃 伝統調査委員会 運営幹事 

発行 千歳セントラルロータリークラブ   会長 望月秀則 / 副会長 高野 悠 / 幹事 桑島昌子 / 会報委員会 委員長 今野桂子 

〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 

Mail. membership-office@ccrc.jp   URL. https://ccrc.jp   Facebook. https://www.facebook.com/chitosecentral/ 

https://ccrc.jp/


RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2023 年 7 月 11 日   例会 第 2 回 / 通算 第 1444 回 

- 2 - 

内させて頂きます。 

 

地域徳育推進委員会 委員長 伊藤洋平 様 

本日は貴重なお時間を頂戴し、誠にありがとうございま

す。千歳青年会議所で行っている「RIVER  CITY 

PROJECT」について、告知をさせて頂きます。本事業は

10 カ年計画でスタートさせて頂き、本年 10 年目を迎え

ることになりました。今まではまちの賑わいを創出するため

に行ってきた事業ですが、「RIVER CITY PROJECT 

CHITOSEみらいEXPO」と題しまして、子供たちに教育

の観点から実施する事業になっています。千歳市は今、

大きく変化を遂げると思っている中で、今の子供たちに何

を伝えるのが大事なのかを考え、環境と国際交流にフォ

ーカスをあて千歳市民、学生、外国人をターゲットに食

事を楽しみながら、食育を学べる体験など地域の諸団

体、官公庁と協力関係を築きながら、来場者に憩いの

場を提供しながら学びを提供する事業にしたいと思って

おります。千歳市に親しみ、愛着、可能性を感じられる

事業になっておりますので、皆様にも是非ご来場頂けた

らと思っております。また、協賛金もご協力をお願いして

おります。賛同して頂ける方には一口 1 万円からご協賛

頂けるようになっておりますので、そちらも是非ご協力頂

けたらと思っております。案内については、改めて FAX 等

でお送りさせて頂ければと思います。本日は貴重なお時

間を頂戴し、改めてお礼させて頂きます。ありがとうござい

ました。 

 

地域徳育推進委員会 副委員長 茂木絵里花 様 

今年はデロリアン展示があります。映画「バック・トゥ・ザ・

フューチャー」のあのデロリアンですが、世界で 200 台作ら

れたうちの劇中使用 6 台中の 1 台になっていて、博士の

サイン等が入っています。前回お邪魔した時に、デロリア

ン所有の㈱JEPLAN さん

は、ペットボトルリサイクル

率が高い会社になってい

て、デロリアンはエコの象

徴という事で、来てもらい

ます。ラフティング、特に食

育の部分で出店している

キッチンカーや飲食ブースは、全て外国籍の方がやってい

ます。注文の時や挨拶時、その国の言葉を子供等含め、

皆さんで話してコミュニケーションを取ってもらえたらと思い

ます。イラストは、只今、航空大学にウクライナから避難

してきているオレナさんという方に描いて頂きました。彼女

がウクライナにいる時から日本の文化、アニメや漫画に興

味があったそうでこのようなイラストを描いてくれました。日

本を気に入ってくれているので、是非当日、一度見に来

て頂いて、この絵のオレナさんの気持ちのように世界平和

が早くくればよいなと思っています。よろしくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 桑島昌子 

 クラブ役員交代の挨拶状 

○ 千歳ライオンズクラブ 

○ 千歳中央ライオンズクラブ 

○ 千歳ロータリークラブ 

○ 北広島ロータリークラブ 

○ 長沼ロータリークラブ 

○ 由仁ロータリークラブ 

 新役員就任挨拶 各所訪問 

 7 月 7 日（金）第 1 回女性部会議の開催 

本日部長が欠席のため、幹事より報告させて頂きま

す。 

 本日、例会前にパスト会長会議の開催 

 ロータリーの友電子版パスワード変更のお知らせ 

7 月 15 日より変更。ID、パスワードは事務局に問い

合わせください。 

 ロータリー文庫パスワード変更のお知らせ 

7 月 1 日より変更。パスワードは事務局に問い合わ

せください。 

 

 各委員会連絡・報告   

親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎 

7 月 25 日、親睦夜間例

会「ザ・テラス」です。テラス

で美味しいビール、美味し

いジンギスカンをご用意し

ておりますので、参加を是

非よろしくお願いします。 

 

社会奉仕委員会(B) 委員長 菅原百合子 

先日、急に声掛けをして草刈りをお願いしました。星さん、

村上さん、手島さん、大下さん、南雲さん、田口さんに

手伝って頂きました。急な声掛けにも来て頂きありがとう

ございます。まだもう 1、2 回、やろうと思っておりますので、

都合の合う方はよろしくお願い致します。ありがとうござい

ました。 
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 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 星 猛雪 

千歳ロータリークラブ会長 前田浩志様よりニコニコを

頂戴しました。 

「ポケットに千円がありました」「35 回の例会で必ず一万

円ニコニコ」「先週欠席」「新市長で議会が終了」「ニコニ

コ箱委員長として」など、皆様ご協力ありがとうございまし

た。 

高野悠会員、望月秀則会員、本村信人会員、山口

康弘会員、星猛雪会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」 

担当：理事会（進行担当：幹事 桑島昌子） 

 

 各理事活動方針  

SAA 委員長 笹谷俊尚 

他のメンバーとして、菅原さんと岩室さんと 3 人で SAA

委員会を組ませていただく

ことになりました。司会は

慣れて間違う事も多くなっ

てきていましたので、会長

からもありましたように品

格、歴史などもありますの

で、もう一度確認しながら

やっていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致しま

す。望月会長の方針の中で「三もつ」、これを一年間忘

れないでやっていきたいと思います。 

 

出席、ニコニコ箱委員会 委員長 星 猛雪 

最近自分の会社の仕事も忙しくなり、100％ロータリー

の例会に来れないかもしれないので、藤本副委員長と

共に何とか回数を出られる

ように調整してやっていきた

いと思います。ニコニコボック

スの目標は、100 万円ぐら

いかなと思っていましたが、

先ほど会長が毎回 1 万円

という話がありましたので、

そこまでで 35 万円です。会長の頑張りに倣って私も毎

回千円ずつ入れるようにします。 

 

親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎 

今年度から親睦活動委

員長を拝命しました。まだ

入会し 2 年目ですが、ま

だいろいろ分からない部分

もありますので、先輩方に

ご指導を受けながら、一

生懸命活動させて頂きます。活動方針の中に、移動例

会等ありますが、それ以外でもゴルフをされない方もいら

っしゃいますし、親睦を深める上でいろいろな活動を考え

ていきますので、その時には皆さんご参加よろしくお願い

致します。 

 

クラブ研修、新会員研修、細則検討委員会 委員長 坂井 治 

会長活動方針の「明日へ

の希望～一歩前へ～」及

び当委員会に対して掲げ

られた次の４つの方向性

をふまえて活動致します。 

1. ロータリーの新情報を

伝える 

2. 新入会員にロータリーの新情報を知らせる 

3. RI のクラブ細則の変更、その他細則にかかわる事案

の管理 

4. 長泉 RC との合同研修を練って頂きたい 

これらの方向性をもとにコロナ禍で数年行われなかった新

会員へのオリエンテーションなども行います。 

予定されている例会担当としては次のものがあります。 

① 10 月 3 日 ３委員会合同例会担当 

② 11 月 7 日 担当例会（？） 

③ 11 月 11 日～12 日 長泉訪問（３委員会合同） 

④ 12 月 12 日 ３委員会合同例会担当 長泉訪問

報告会 

例会以外の活動として委員会として次のように役割分

担をしました。 

1. 新会員に対するオリエンテーション 白木副委員長 

2. 中堅、ベテラン会員への情報伝達 全員 

本日のニコニコ BOX 合計額 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 

14,000 円 

今年度 累計額 68,000 円 
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3. 各種会合への参加の呼びかけ 今野委員（地区大

会、IM、ロータ―アクト例会や行事、その他地区の

行事など） 

4. 友好クラブとの交流への参加の促進 井上委員 

5. 他クラブへのメイクアップのすすめ 全員 

新会員へのオリエンテーションは例会とは別に行います。 

 

会報、広報委員会 委員長 今野桂子 

メンバーは、星会員と笹谷会員です。望月会長が委員

長を頼まれた時、委員に

最低でも二人をつけると

仰ってくれました。いつも

出席してくれる方がいてく

れるので、初回も出られ

なかったのですが、またお

世話になると思います。よ

ろしくお願い致します。皆さんの記録を取っていく訳です

が、今年度は女性部もありますので、そちらの活動も地

域の情報紙に掲載という流れになっていくと思いますので、

頑張ってやっていきたいと思います。よろしくお願い致しま

す。 

 

ICT 委員会 委員長 武田伸也 

ICT 委員会は 13 回目

で、それ程長い期間やっ

ているのですが、何をやっ

ている委員会なのかご存

知ない方もいると思いま

す。代表的なのはクラブ

ホームページの管理をし

ています。他にはクラブ資料の管理です。これが意外に

面倒です。以前、10 周年、15 周年などの記念誌を作

る折に、飲み食いの資料写真ばかり苦労しました。以後、

写真や会報、事業資料などを事務局と協力しながら便

利な形で保存できるようにやっています。以上が ICT 委

員会の主な仕事です。そんなことをやりながら 13 年目も、

痛風で足が痛い、階段から落ちて足が痛い会長と幹事

を応援して参ります。よろしくどうぞお願い致します。 

 

雑誌委員会 委員長 大久保 尚 

（代読：幹事 桑島昌子） 

月初の例会において、ロータリーの友掲載記事について

会員へ紹介し、雑誌への興味をもってもらうように努めて

参ります。コロナ対応に追われ、例会に参加出来ない状

況でしたが、月刊誌ロータリーの友掲載の記事で、個人

的に興味を引かれた内容の文章を紹介して参ります。 

 

会員増強・維持委員会 委員長 岩室秀典 

最初に 7 月 15 日小樽で

行われる 2510 地区のセ

ミナー『クラブ活性化ワーク

ショップ』に参加してその内

容を活かし、会員の皆様

と連携し会の維持、各委

員会活動の拡大化を目

指して、会長の目標としている増員数 4 名を達成出来

るよう委員会メンバー及び会員の皆様の協力のもと一

年間やっていきたいと思います。増員目標数4名の内訳

としては、女性部会が出来た以上最低 1 名は増員出

来る事を目標にしていきたいと思いますので皆様のご協

力のほどよろしくお願い致します。最後に 8 月 1 日の担

当例会は、講師を招いて行いたいと思いますので、沢山

の参加よろしくお願い致します。 

 

社会奉仕委員会（A） 委員長 四方信次 

副委員長に山口会員、

委員に齊藤会員、中島

会員、小松会員、高橋

会員というメンバーで一

年間活動していきます。

役割は環境、サンタ、清

掃とあり、久々に忙しい

年度になるのではと自分自身思っています。環境に関し

て思い描いているのは、ラピダス進出は注目されている部

分だと思いますが、只それによって環境破壊という事を思

う方々もいます。8 月 22 日担当例会で外部から講師

を呼んで、それに関して皆さんと検証していきたいと思って

います。また、大下直前会長からの支笏湖マラソンに関

して、詳細は分かっていませんが取り組んでいかなければ

ならないと思っています。サンタ事業に関しては、前任者

が退会してしまっているのですが、上手く連携して、夢を

描く子供たちが少なくなってきたよりも、夢を持たせる大

人も少なくなってきたと思っています。長く夢を持って、次

世代に夢を繋げられるような子供たちになってもらえるよ

うに事業を展開していきたいと思います。 

清掃に関しては、毎年駅前の清掃をしていますが、他に

目立つもしくは役に立つ場所がないか、集まる場所や食

事の問題もありますが、会長はじめ皆さんと検討しながら、

やっていきたいと思いますので、皆さんよろしくお願い致し

ます。 

 

社会奉仕委員会（B） 委員長 菅原百合子 

農園の方は、年度が始まる前、５月 11 日に種芋を植

えて、６月に土寄せをしています。あとは、この前行って



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2023 年 7 月 11 日   例会 第 2 回 / 通算 第 1444 回 

- 5 - 

頂いた雑草取り、草刈り等を何度かこれから行っていって、

収穫できればと思っています。 

愛キャップは、また 1 年間

声掛けをして、1 人 1 つで

も持ってきてもらえるよう、

愛キャップ事業に参加して

頂ける様に声掛けをして

いきたいと思います。そして、

SAA の副委員長にもなっ

ているので、何とか笹谷さんを助けていける様に努力しま

す。 

 

職業奉仕委員会 委員長 髙木昌人 

職業奉仕委員会です。本年度は林和則さんと伏木千

幸さんと高木の三名で担

当させて頂きます。一年

間宜しくお願いします。 

望月会長より事前に発表

された「活動方針」の中に

「ロータリーにおいての職業

奉仕の成り立ち、私たちの

本業とロータリー活動の兼ね合いを例会等にて研修する」

とあります。当委員会としては、ロータリーにおいての職業

奉仕の成り立ちについて探求し、職業奉仕が各会員の

皆さんの本業においてどのようなケースが考えられるのか

を検証していきたいと思います。 

今のところ 11 月 28 日の夜例会と３月 14 日の夜例

会を担当しています。どうかご出席宜しくお願いします。 

 

青少年奉仕、ローターアクト委員会 委員長 南雲勇次 

アクトですが、2019 年から年齢制限が撤廃されたという

事で、このクラブで誰がアクトを好きだとかは聞いています

が全てを把握しているわけ

ではありません。只、アクト

の目標の中で奉仕活動、

親睦活動を通じて、信頼

関係を構築する部分もあ

りますので、できれば千

歳、恵庭、我々セントラル

を若い力を介して、例会の一つでもやってもらえたら良い

のではと、口だけではなく手も出しつつ、何とかやってみて

もらいたいという思いで今年一年やっていこうと思います。

また次のテラスの時に、協賛金や盆踊り例会のチケット

販売等できますので、是非皆さん温かい目で見て応援

して頂ければと思います。一年間頑張りたいと思います。 

 

 

国際奉仕、空港募金箱委員会/ロータリー財団委員会 

委員長 山口康弘 

国際奉仕、空港募金箱委員会は、副委員長に羽芝

会員、メンバーとしまして田口会員、石川会員、齊藤会

員で一年間頑張っていき

たいと思います。国際奉仕

ですが、私たちロータリアン

は 5 つの奉仕活動を根幹

として活動しています。一

つはクラブ奉仕、二つに職

業奉仕、三つに社会奉

仕、四つに国際奉仕、そして五つに青少年奉仕がありま

して、ロータリーの第四の奉仕部門が国際奉仕でありま

す。ロータリアンが国際理解、親善、平和を推進するた

めに実施できる事の全てからそれは成ると書いてあります。

本年度はこういった指針を中心に、本クラブに対応できる

事業を構築して実施して参ります。一つに 2510 地区に

おける国際奉仕事業及び研修化へのコミットメント。二

つめに国際大会への参加推進活動、三つめにテイクアク

ションツアーへのコミットメントの推進。これは前にお話しし

ましたタイで行われます 11 月 5 日から行われる事業で

ありまして、25 名ぐらいの枠ですが、一緒にタイに行きま

せんかというお話です。四つめに、ロータリー財団との連携。

そして五つめに世界的な規模の奉仕活動へのコミットメ

ントを中心に今年一年頑張りたいと思っています。 

続きまして、空港募金箱委員会ですが、これは当クラブ

の特色ある活動ですので、引き続きこれを継続させたい

と思います。内容は、1.募金箱の管理業務、2.新千歳

空港における募金箱の拡充。話をいろいろとしています

が、国際線は直接来る方もいれば、成田や羽田などか

ら国内線に入る方もいます。国内線に置けないか話を

進めています。3.浄財の友好的な利活用。本事業はと

ても良い活動ですので、この広報活動に力を入れていき

たい本年度は考えています。 

次にロータリー財団委員会です。尾本会員が副委員長、

メンバーに内藤会員、櫻井会員、齊藤会員で成ってい

ます。このメンバーで頑張って参ります。内容は、1.ロータ

リー財団の事業内容把握と、財団への皆さんの理解促

進を行っていきたいと思います。100 ドル寄付の理解推

進も含めています。2.地区補助金事業へのご理解とコミ

ットメント、3.ポリオ撲滅活動推進ということで、8 月 18

日の盆踊り例会会場で、ポリオ撲滅キャンペーン実施を

計画しております。募金活動、ポスター掲示、広報活動

としてのぼり設置などを考えています。その際には皆さんお

世話になると思いますので、よろしくお願いしたいと思いま

す。このような形で一年間頑張って参りますので、よろしく

お願い申し上げます。 
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友好クラブ委員会 委員長 関根 悟 

メンバーは副委員長に松坂さん、メンバーは高塚さん、

羽芝さん、田口さん、四方さん 6 名で行っていきます。こ

のメンバーでは、コミュニケーションより飲みにケーションか

なと思って、いっぱい飲ん

で皆で語っていきたいと思

います。先輩方が築いて

きた友好クラブ長泉ロータ

リークラブのメンバーとの綿 

密な関係があったと思いま

すが、コロナの中、気薄に

なり、お互いを知らない間になってしまったので、今後、望

月年度で、10 年、20 年築き上げる礎を築いていきたい

と思います。幸いにして四方前委員長がいらっしゃいます

ので、一緒に先輩方に敬意を示しながら、新しい礎を築

いていきたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

米山記念奨学委員会 委員長 岩下 誠 

（代読：幹事 桑島昌子） 

クラブ活動計画を作成する際に、当クラブの「各担当委

員会の任務と役割」を再度確認致しました。「各担当委

員会の任務と役割」によれば、ロータリー財団委員会の

一部として 

・米山記念奨学事業について会員の理解を深めるととも

に協力をお願いする。 

・奨学生とクラブの交流の機会を計画、実施するよう努

めます。 

・クラブと会員が米山奨学会特別寄付金へ寄付を行う

ように働きかける。 

・関連する各種委員会、セミナーへ出席。 

・その他米山奨学会に関わること全般を任務とします。 

とされています。 

特に我がクラブは、米山梅吉記念館とのかかわりが深い

ことからも米山記念奨学事業について理解を深める活

動に取り組みます。１年間よろしくお願い致します。 

 

 次回例会案内  プログラム委員会 委員長 本村信人 

次回 7 月 18 日（火）は、休会です（定款第 7 条第

1 節：同一週に国民の祝日）。 

次々回例会は、7 月 25 日（火）、親睦夜間例会「ザ・

テラス」です。担当は親睦活動委員会。開会点鐘 18

時 30 分。例会場はホテルグランテラス千歳。 

 

 SCHEDULE  

7 
月 

母子の健康月間 ■RID2510 クラブ活性化ワークショップ 
■親睦例会「ザ・テラス」（千歳 RAC 合同） 

15 日 
RI 第 2510 地区クラブ活性化ワークショップ（旧会員
増強セミナー） 

18 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

25 日 
親睦夜間例会「ザ・テラス」 
※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎] 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民納涼
盆踊り出店事業」支援事業 ■納涼例会  

1 日 

通常例会「卓話 講師：RI 第 2510 地区会員増強
小委員会/若い世代会員増強委員会委員長 武部
幸紀様(札幌 RC）」 
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 岩室秀典] 

8 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

15 日 18 日に例会日変更 

18 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳盆踊り」 
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
※ポリオ募金活動を実施※例会のみ飲食はありません 
[担当/ロータリー財団委員会、親睦活動委員会] 

22 日 
通常例会「卓話 ラピダスと周辺環境との共生」講師：
千歳市市民環境部環境課 課長 吉見章太郎氏」 
[担当/社会奉仕委員会(A) 委員長 四方信次] 

29 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間 ■秋の
交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念
例会 ■ガバナー公式訪問 ■千歳神社秋季例大祭 

3 日 北海道森林スポーツフェスタ in 支笏湖 

5 日 
会長･幹事･会長エレクト懇談会、理事懇談会 

通常夜間例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/SAA 委員長 笹谷俊尚] 

12 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/女性部会事業“生理の
貧困とその現状”」 
[担当/理事会、(女性部会 会長 村上英恵）] 

19 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

23 日 RI 第 2510 地区財団補助金管理セミナー（札幌） 

26 日 
通常夜間例会「卓話 講師：前千歳市長 山口幸
太郎様」     [担当/理事会] 

10 
月 

地域社会の経済発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー ■
地区大会 ■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手
続き 

3 日 

通常例会「クラブ研修 米山梅吉記念館・長泉 RC 訪
問について」 
[担当/友好クラブ委員会(委員長 関根悟）、親睦活動委員会(委員長 入口浩一
郎)、クラブ研修委員会（委員長 坂井治）、広報委員会（委員長 今野桂子）]  

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 


